



Eidgenössisches Finanzdepartement EFD  
Bundesgasse 3  
3003 Bern

rechtsdienst@sif.admin.ch

Bern, 10. Mai 2017

**Änderung des Bankengesetzes und der Bankenverordnung (Fintech);  
Vernehmlassung**

Sehr geehrter Herr Bundesrat,  
sehr geehrte Damen und Herren

Wir danken Ihnen bestens für die Gelegenheit, zur Änderung des Bankengesetzes und der Bankenverordnung Stellung nehmen zu können. Der Schweizerische Städteverband vertritt die Städte, städtischen Gemeinden und Agglomerationen in der Schweiz und damit gut drei Viertel der Schweizer Bevölkerung.

Das Thema Fintech betrifft unsere Mitglieder in unterschiedlichem Ausmass. Wir begrüssen die vorgesehenen Änderungen als Schritt in die richtige Richtung, verzichten aber auf eine detaillierte Stellungnahme.

Freundliche Grüsse

**Schweizerischer Städteverband**

Präsident

Kurt Fluri, Nationalrat  
Stadtpräsident Solothurn

Direktorin

Renate Amstutz

Kopie Schweizerischer Gemeindeverband